

vorgeschlagen zum 2. Schatzmeister wurden Katja und Mike

Abstimmung: Katja: 5 / Mike: 2 / enth. 3

Katja nimmt die Wahl an und ist neue 2. Schatzmeisterin und die erste Dame im Vorstand - Glückwunsch

Nach der Vorstandwahl verlässt Stefan die JHV, damit waren nur noch 9 Wahlberechtigte anwesend

- Einstimmig zum 1. und 2. Kassenprüfer wurden Mike und Kerstin gewählt
- alle Vorstandsmitglieder sind seit dem 25.11.00 in ihren Ämtern!

Wir wünschen allen Vorstandsmitgliedern ein erfolgreiches Jahr!

TOP5:

- das Turnierjahr 2000 wurde restimiert. Leider wurde nur an 3 Turnieren teilgenommen, was daran lag, dass aus Spielermangel nicht alle Einladungen angenommen werden konnten. Ausserdem fanden einige Turniere nicht statt, wie z.B. das König-Aleks Turnier.
- am Turnier des FFC „Fortuna geht vor“ wurde auf einstimmigen Beschluss der Mannschaft nicht teilgenommen, weil ein Spieler von vorneherein ausgeschlossen werden sollte
- insgesamt belegten wir folgende Plätze:
AK Halle: 6
AK Feld: 8
eigenes: 5
- da wir e.V. werden, stehen uns Hallenzeiten zu. Diese **müssen** regelmässig genutzt werden und sollten der Bilanz in nächster Zeit positiv weiterhelfen
- beim Training dürfen gerne Gastspieler teilnehmen, diese sollen auf einstimmigen Vorschlag von Mike 5,- DM zahlen, das nächste Mal umsonst mitspielen, beim dritten Mal wieder 5,- DM zahlen, usw.
- die Gebühr ist vor Trainingsbeginn an eine Person aus dem Vorstand zu entrichten
- Gastspieler werden nur noch eingeladen wenn wir selbst nicht genug Spieler haben; die Obergrenze liegt bei 10 Spielern pro Turnier. Bei einer höheren Anzahl muss man sich untereinander absprechen
- Gastspieler zahlen pro Turnier 10,- DM und zwar vor Turnierbeginn an ein Vorstandsmitglied
- Katja's Ehemann Georg erhält nachträglich ein 5l Fässchen Bier als Dank für seinen tollen Einsatz während des eigenen Turniers

-Zusammenfassung des eigenen Turniers:

Vielen Dank an Stefan für die unermüdliche Suche nach Sponsoren!!! Seine Arbeit kann als voller Erfolg bezeichnet werden und wurde von den anderen FFC's bewundert.

das Turnier selber war in den neuen Fortunamedien (Internet) ein voller Erfolg, André berichtete ausführlich;

die blöde Aktion vom FFC „König Aleks“ wurde von aussen als lächerlich eingestuft;

viele FFC's haben sich bei uns bedankt und für das nächste Jahr ihre Zusage erteilt!

die nächste Siegerehrung sollte im Mittelkreis mit Mikro erfolgen;

aufgrund des Reglementärgers wurde dieses bereits geändert; Fehler sind in Zukunft trotzdem nicht auszuschliessen; wir weisen nochmal darauf hin, dass das Reglement vom AK in dieser Form übernommen

wurde und dieses Problem in 10 Jahren nicht vorkam;

die Presse war informiert, erschien jedoch nicht, Gründe hierfür sind nicht bekannt;

die Losaktion war trotz der leicht zu unterscheidenden Lose ein guter Erfolg;

beim nächsten Turnier sollte besserer Käse eingekauft werden, die Suppe war überflüssig und musste leider am Ende verschenkt werden, obwohl sie sehr lecker war. Dies führte bei einigen Gästen zu einer Art Räumungswahn, sie wollten alles gratis. Das muss zukünftig vermieden werden

- einstimmiger Beschluss für ein Hallenturnier 2001

- damit das Ganze besser planbar wird und jeder seine genaue Aufgabe kennt, wird 4 Wochen vor Turnier eine Versammlung einberufen, zu der jeder eine schriftliche Einladung erhält

- wenn es möglich ist, möchten wir im Jahr 2001 ein samstägliches Mitternachtsturnier ausrichten

TOP7:

- die Mitgliedsbeiträge sollen beibehalten werden

- Kosten für die AK-Mitgliedschaft: 240,- DM / Jah

- zukünftig werden die Jahrebeiträge im ersten Quartal zu entrichten sein; bei Versäumnis erfolgt eine Mahnung, nach der dritten Mahnung behält sich der Vorstand den Ausschluss vor

- Stefan hat seine ausstehenden 35,- DM Beitrag vor der JHV entrichtet, diese sind der Bilanz hinzuzuziehen